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АННОТАЦИЯ 
 

Творческая мастерская- “Безопасная еда”- образовательный проект по 
обеспечению личной и общественной безопасности работников 
общественного питания/ Такунова Евгения Сергеевна; Факультет философии 
и социальных наук, Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. 
рук. И.В. Пантюк. 

Объект исследования – личная и общественная безопасность 
работников общественного питания. 

Предмет исследования – эмоциональное выгорание работников 
общественного питания, как форма  угрозы личной и общественной 
безопасности. 

Цель исследования –  профилактика и устранение эмоционального 
выгорания, через тренинговую программу на базе ЗАО СПОРТЭДЖ. 

Основные результаты. В ходе написания дипломной работы мы 
описали эмпирическое изучение личностных свойств у работников 
общественного питания с синдромом эмоционального выгорания.  Сначала, 
сформировав первичную выборку. С помощью методов описательной 
статистики проанализировали показатели эмоционального выгорания и 
личностные качества исследуемых. Далее мы разделили выборку на группу с 
высоким выгоранием и группу с низким выгоранием. Затем мы 
проанализировали различия между данными группами по критерию Манна-
Уитни с целью установить наличие достоверных различий между выборками 
по сферам эмоционального выгорания и личностных особенностей. На 
следующем этапе исследования мы проанализировали взаимосвязи между 
различными показателями у обоих выборок с помощью метода корреляции. 
И в заключение мы произвели факторный анализ личностных особенностей и 
элементов эмоционального выгорания для индивидов с высоким выгоранием, 
который подтвердил нашу гипотезу о том, что личностные особенности и 
компоненты эмоционального выгорания работников общественного питания 
сочетаются в факторы, выражающие различную взаимосвязь эффекта 
выгорания и личностных качеств работника общественного питания. А также 
позволил создать представление о вариантах взаимодействия личности 
работника общественного питания с эффектом эмоционального выгорания. 

Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: 
введение, основную часть, состоящую из трех глав, заключение, список 
использованных источников из 35 наименований. Общий объем дипломной 
работы – 59 страниц. 

Ключевые слова: ЛИЧНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ОБЩЕСТВЕННАЯ 
БЕЗОПАСНОСТЬ, БЕСОПАСНОСТЬ, ЭМОЦИОНАЛЬНОЕ ВЫГОРАНИЕ, 
МОТИВАЦИЯ, ОБЩЕСТВЕННОЕ ПИТАНИЕ, СОТРУДНИК. 

 
 



“Creative Workshop - "Safe Food" - an educational project to ensure the personal 
and public safety of public catering workers / Evgenia Sergeevna Takunova; 
Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Social Work and 
Rehabilitation; scientific. hands. I.V. Pantyuk. 
 
Object of research:  personal and public safety of catering worкers. 
Subject of research: emotional burnout of catering workers as a form of threat to 
personal and public safety. 
Purpose of research: prevention and elimination of emotional burnout, through a 
training program on the basis of 

 
The results. In the course of writing our thesis, we described an empirical 

study of personality traits in food service workers with burnout syndrome. First, by 
forming the primary sample. Using the methods of descriptive statistics, we 
analyzed the indicators of emotional burnout and personal qualities of the subjects. 
Next, we divided the sample into a high burnout group and a low burnout group. 
Then we analyzed the differences between these groups using the Mann-Whitney 
test in order to establish the presence of significant differences between the 
samples in terms of burnout and personality traits. At the next stage of the study, 
we analyzed the relationship between various indicators in both samples using the 
correlation method. And in conclusion, we performed a factor analysis of 
personality traits and elements of emotional burnout for individuals with high 
burnout, which confirmed our hypothesis that personality traits and components of 
emotional burnout of public catering workers are combined into factors expressing 
different relationships between the effect of burnout and personal qualities of a 
public worker. nutrition. And also allowed to create an idea of the options for the 
interaction of the personality of a public catering worker with the effect of 
emotional burnout. 

The thesis includes the following elements in its structure: introduction, the 
main part, consisting of three chapters, conclusion, a list of used sources of 35 
titles. The total volume of the thesis is 59 pages. 

Keywords: PERSONAL SAFETY, PUBLIC SAFETY, SECURITY, 
EМOTIONAL BURN OUT, МOTIVATION, PUBLIC FOOD, EМPLOYEE. 
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